

Fecha: 05-02-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general

Título: México marca hito histórico en su ruta a la Antártica con entrega de pabellón simbólico

Pág. : 5
Cm2: 195,3

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Historiador destacó importancia

México marca hito histórico en su ruta a la Antártica con entrega de pabellón simbólico



En una ceremonia cargada de simbolismo y emoción, la primera expedición antártica mexicana alcanzó un nuevo hito en su preparación hacia el Continente Blanco. En la ciudad de Punta Arenas, puerto estratégico y puerta de entrada a la Antártica, los científicos y exploradores mexicanos recibieron el pabellón de Embajadores Antárticos, un programa dedicado a la educación y divulgación del ecosistema polar.

La entrega del emblema estuvo a cargo del destacado historiador Francisco Sánchez, quien aprovechó la instancia para ofrecer una charla magistral sobre la trayectoria histórica de Chile en la Antártica, estrechando los lazos de cooperación entre ambas naciones en materia de exploración.

Un símbolo de amistad y ciencia

El pabellón no es solo un estandarte, sino un reconocimiento al esfuerzo de México por formalizar su presencia científica en el extremo sur del planeta. El historiador Sánchez destacó la relevancia de este gesto:

“El pabellón representa una señal de buena voluntad y amistad con estos pioneros mexicanos en la Antártica”, señaló durante el encuentro.

Por su parte, los integrantes de la expedición se mostraron profundamente conmovidos al recibir el emblema. Para los investigadores, este acto representa la culminación de años de sueños y planificación para llevar la bandera de México a realizar ciencia de alto nivel en el territorio antártico.

Rumbo al sur en el “Noosfera”

La misión mexicana se encuentra operando a bordo del buque Noosfera, plataforma desde la cual desarrollan sus trabajos de campo. El pabellón de Embajadores Antárticos los acompañará durante el resto de su travesía, la cual está prevista que finalice a fines de febrero.

Este hito posiciona a México en el mapa de la investigación polar, reforzando la idea de que la Antártica es un continente dedicado a la paz y a la ciencia, donde la colaboración internacional —como la demostrada en esta entrega de pabellón— es la piedra angular del éxito.